



Ciudad de México, viernes 29 de abril de 2016

THE HELIO SEQUENCE PRESENTARÁ NUEVO DISCO EN EL LUNARIO

- El dúo estadounidense de rock alternativo tocará el 17 de mayo
- Brandon Summers y Benjamin Weikel interpretarán los temas de su sexto álbum
- Retornan a México como parte de su gira *The Helio Sequence Spring Tour 2016*

The Helio Sequence, dúo de rock alternativo de Beaverton, Oregon, presentará en vivo en el Lunario su sexta producción discográfica el próximo 17 de mayo. Este nuevo material, que lleva como título el nombre del grupo, significa de alguna forma un nuevo comienzo para sus integrantes Brandon Summers (voz y guitarra) y Benjamin Weikel (batería y teclados), ya que experimentan nuevos caminos musicales.

La dupla estadounidense que inició en 1999, se ha ganado un lugar en la escena musical por su sonido, que ha sido calificado como “caleidoscópico, introspectivo y energético”, como se puede apreciar en temas como *Hallelujah* y *Keep Your Eyes Ahead*.

El concierto que ofrecerá el grupo en el Lunario forma parte de la gira *The Helio Sequence Spring Tour 2016*, con la que los músicos visitarán varias ciudades de Estados Unidos antes de llegar a México, país al que añoran volver, como lo han expresado en sus redes sociales: “MEXICOOOOO!!! Finalmente, regresaremos a la Ciudad de México: 17 de mayo en el Lunario del Auditorio Nacional”.

El dúo ya experimentó los aplausos del público mexicano, cuando participó en el festival de música independiente *Indie-o Fest 2009*, que tuvo lugar en marzo de ese año en el Lunario, en el que The Helio Sequence formó parte del cartel que reunió a varias bandas independientes.

En su regreso al país Brandon Summers y Benjamin Weikel mostrarán a sus seguidores mexicanos cómo ha evolucionado su sonido, luego de su aclamado disco *Negotiations* (2012). Con su nueva producción, lanzada el año pasado bajo el

sello de la emblemática disquera independiente Sub-Pop de Seattle, el dueto experimentó nuevos caminos musicales.

El álbum fue concebido de una forma muy original, que comenzó con una competencia amistosa: *The 20-Song Game*, en la que varios amigos del dueto, también inmersos en la escena musical, grabaron 20 canciones. Basados en este juego, Summers y Weikel hicieron su actual disco que incluye 10 temas, entre ellos *Deuces*, *Battle Lines*, *Upward Mobility* y *Stoic Resemblance*.

The Helio Sequence se reunieron diario durante un mes en el estudio para hacer la mayor cantidad de música posible, proceso tras el cual lograron terminar 26 canciones, que posteriormente compartieron con una treintena de amigos, fans y familiares, para que eligieran sus temas favoritos. De esa forma seleccionaron las diez canciones que darían vida a *The Helio Sequence*, un álbum que decidieron nombrar así porque para ellos significaba “un reinicio, una reinterpretación de su proceso de creación”.

Lunario presenta: The Helio Sequence se llevará a cabo el martes 17 de mayo a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional). Boletos: \$450, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.lunario.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

☎ 91381350 ext. 1253
✉ prensa@auditorio.com.mx



lunario

🌐 www.auditorio.com.mx

📱 @AuditorioMx